

AVISO SOBRE EL TRATAMIENTO DE DATOS PERSONALES

KOBOL REFRIGERATION S.L.U., con sede social en Avenida Leizaur, 65, 31350 Peralta, Navarra, España, en calidad de responsable del tratamiento de los datos personales (en adelante «Responsable» O «KOBOL»), emite el presente aviso al Interesado en cumplimiento de la normativa europea (en particular el Reglamento UE 2016/679 o «RGPD») y española en materia de protección de datos personales.

Este aviso complementa la política de navegación de nuestro sitio web, con el fin de ilustrar al Usuario el método con el que la Empresa tratará específicamente los datos comunicados en este formulario de contacto: por tanto, le invitamos a leer nuestra política de privacidad.

Fines y base jurídica del tratamiento

El Responsable tratará los datos personales comunicados a través de este formulario únicamente con el fin de responder a las solicitudes realizadas, por ejemplo, para obtener información sobre productos o servicios (incluido el envío de folletos, catálogos u otro material informativo de la empresa), para obtener un presupuesto, etc.

La base jurídica presume la necesidad de tratar los datos personales para la ejecución de medidas precontractuales adoptadas a petición del interesado. [art. 6, apartado 1, letra c) RGPD].

Cuando el interesado sea un profesional liberal o escriba en nombre de un empresario individual, la base jurídica aplicable presume la necesidad de perseguir el interés legítimo del Responsable para entablar una posible relación económica siempre que los datos no se traten para entablar una relación con los mismos como personas físicas [art. 6, apartado 1, letra f) del RGPD] tal como previsto en el art. 19 de la Ley Orgánica 3/2018.

Plazo de conservación de los datos

Si se solicitara información, los datos serán tratados durante el plazo necesario para dar dicha información; si, por el contrario, se solicitara un presupuesto, los datos serán tratados durante el plazo necesario para tramitar la propuesta comercial. Sin perjuicio de su conservación durante el periodo necesario para resolver (cualquiera que sea su alcance) los litigios que pudieren surgir.

Comunicación de datos y consecuencias de la negativa a suministrarlos

La comunicación de los datos está estrictamente relacionada con el uso del formulario de contacto y, por tanto, es necesaria para poder enviar la solicitud de información: la falta de comunicación implica la imposibilidad de suministrar la información solicitada.

Ámbito de comunicación de los datos y categorías de destinatarios

El Responsable no difundirá los datos, sino que los comunicará a las figuras internas autorizadas al tratamiento de acuerdo con sus respectivas funciones, así como al Grupo empresarial del que forma parte el Responsable cuando sea necesario para la gestión de la oferta comercial, a profesionales o empresas de servicios y Organismos Públicos y privados, incluso como consecuencia de inspecciones y auditorías.

Dichos destinatarios, en caso de que traten los datos por cuenta del Responsable, serán designados como encargados del tratamiento con un contrato específico u otro acto jurídico.

Transferencia de datos personales a terceros países y/o a organizaciones internacionales

Los datos personales no serán transferidos a terceros países no europeos ni a organizaciones internacionales. Sin embargo, el responsable del tratamiento podrá verse obligado a realizar dichas transferencias en el ámbito de las relaciones con socios comerciales establecidos fuera del Espacio Económico Europeo, así como para el uso de servicios informáticos (nube, copia de seguridad, etc.): en todos estos casos, las transferencias se realizarán de conformidad con los requisitos específicos establecidos en la normativa sobre protección de datos personales.

Derechos de los interesados

El interesado tiene derecho a solicitar al Responsable el acceso a sus datos personales y a la rectificación de los datos inexactos, la supresión o limitación de su tratamiento si se cumplen las condiciones, así como a obtener la portabilidad de los datos comunicados personalmente.

Para ejercer sus derechos, el Interesado puede utilizar uno o varios de los formularios siguientes:

- Derecho de acceso, haga clic [AQUÍ](#);
- Derecho de rectificación, haga clic [AQUÍ](#);
- Derecho de oposición, haga clic [AQUÍ](#);
- Derecho de supresión, haga clic [AQUÍ](#);
- Derecho de limitación, haga clic [AQUÍ](#);
- Derecho de portabilidad, haga clic [AQUÍ](#);

y escriba al Responsable a la siguiente dirección: info@kobol.es. El Interesado también tendrá derecho a presentar una reclamación ante la autoridad de control competente en materia, Agencia Española de Protección de Datos (www.aepd.es/es).

Cód. Documento	Versión	Fecha de validez
KOBOL-PRIV-INF-FORMCONTATTO	1.0	18/03/2023